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DEPARTAMENTO DE 

ADMINISTRAÇÃO 

 

        
Paço Municipal “Profª Judith de Oliveira Garcez” 

SSeeccrreettaarriiaa  MMuunniicciippaall  ddee  GGoovveerrnnoo  ee  AAddmmiinniissttrraaççããoo  

 

 
Av. Rui Barbosa, 926 PABX (18) 3302.3300 CEP 19814-000 - Centro - Assis – SP 

  
  

 
Ofício DA nº 331/2023 

Assis, 11 de dezembro de 2023. 
 
 
À Exma. Sra. 
VEREADORA VIVIANE APARECIDA DEL MASSA MARTINS 
Presidente da Câmara Municipal de Assis 
Assis – SP 
 

Assunto: Em atenção ao Requerimento de Diligência nº 27/2023  
 

 

Senhora Presidente, 

 

Cumprimentando-a, cordialmente, e em atendimento ao Requerimento em 

referência, vimos esclarecer, segundo informações obtidas junto à Diretoria Executiva da 

FEMA – Fundação Educacional do Município de Assis, o que segue: 

“Quanto a estudo sobre abertura de novas vagas para o departamento jurídico, 

a FEMA pretende incluir no novo plano de carreira novos cargos que visem a aumentar a 

produtividade do departamento, com pelo menos a criação de um novo cargo, já com vistas 

a atender demandas também propostas pelo Ministério Público. 

A respeito da prestação de serviços, o contrato celebrado para assessoria 

jurídica de licitações é realizado pelo Dr. Carlos Mariano. A respeito do Sr. João Carlos 

Gonçalves, segundo informações obtidas no cadastro de fornecedores, consta o cadastro, 

porém não há registros de sua participação direta como prestador de serviços.” 

Na oportunidade reafirmo à Vossa Excelência e aos Senhores Vereadores, 

nossos protestos de alta consideração. 

Atenciosamente, 
 
 
 
 
 

JOSÉ APARECIDO FERNANDES 
Prefeito Municipal 
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